

Gefühle und andere Probleme 2

Fortsetzung von Gefühle und andere Problem KaiXRay, TysonXMax Das letzte Kapitel wird hochgeladen!!!!!!!

Von teardrop

Kapitel 8: Happy End

Hi Leute!

Hier kommt das letzte Kapitel von "Gefühle und andere Probleme 2"!

Kai: Hab' ich richtig gehört, das letzte Kapitel?

Ich: Ja, hast du.

Ray: Wirklich?

Ich: Jaha, ich weiß dass ihr euch freut.

Kai und Ray: Ja und nein.

Ich: Häh? *doof ist*

Kai: Die FF ist gut, aber ich will wissen, wie's ausgeht.

Ray: Ich auch.

Ich: EEEEEEEEECHT?

Kai und Ray; Jaaaaaaaaa!

"..." gesprochen

>...< gedacht

Happy End

Ray wurde aus dem Krankenhaus entlassen.

Kai, Max und Tyson kamen ihn abholen.

Sie halfen dem Chinesen seine Sachen zu packen und verließen dann gemeinsam die Klinik.

Vor dem Eingang stand Tala.

Er sah betreten zu Boden.

Kai ging schnellen Schrittes auf Tala zu und schlug ihm volle Wucht ins Gesicht.

Tala flog ein Stück nach hinten und landete hart auf dem Boden.

Der Rothaarige blieb liegen.

"SAG MAL HAST DU SIE NOCH ALLE? WIESO TAUCHST DU NACH SO EINER AKTION

ÜBERHAUPT NOCH HIER AUF; DU ARSCHLOCH?", schrie Kai Tala an.

Der Angesprochene starrte Kai an.

"Es...Es tut mir leid", sagte er leise.

"Was? Ich habe dich nicht verstanden", meinte Kai.

"Es tut mir leid!", rief Tala.

"Und das sollen wir dir glauben.

Der Rothaarige nickte.

Kai schnaubte nur.

Doch Ray sah Tala ein wenig mitleidig an.

Ob er die Wahrheit sagte?

Tränen liefen über Talas Wangen.

"B-Bitte", schluchzte er.

Ray reichte Tala lächelnd die Hand.

Überrascht sah der rothaarige ihn an, doch er griff nach Rays Hand und ließ sich hochziehen.

"Wieso hilfst du ihm? Er hat dich beinahe umgebracht! Hast du das etwa vergessen?"

Kai sah seinen Freund ungläubig an.

"Max, Tyson, wärt ihr so nett und würdet ihr meine Sachen nach Hause bringen?", fragte der Schwarzhaarige. Seine Freunde freundlich.

"Ja, machen wir."

"Hey, Ray, ich habe dich etwas gefragt!", meinte Kai sauer.

"s scheint ihm wirklich leid zu tun", antwortete der Chinese.

"Aber du weißt doch, wie schnell er einen um den Finger wickeln kann!"

Kai klang ein wenig verzweifelt.

"Ja, aber ich denke diesmal meint er es ernst."

"Danke Ray", flüsterte Tala.

Der Schwarzhaarige drehte sich zu Tala um.

"Ich glaub' dir nur, weil du heulst, Junge", grinste er.

Tala huschte ein scheues Lächeln über die Lippen und er viel Ray um den Hals.

Ray strich Tala sanft über den Rücken und lächelte.

"Jetzt reichst aber. Ray, du bist MEIN Freund!"

Nun meldete sich Kai zu Wort.

"Ja, ich bin und bleibe DEIN Freund, Kai-Chan", grinste Ray und löste die Umarmung mit Tala.

Tala sah Kai an.

"Ich verzeihe dir, Tala", seufzte der Graublauhaarige, "Aber nur, wenn du dich nicht

wieder an mich ranmachst und/ oder versuchst Ray umzubringen."

"Ich schwöre es!"

Tala grinste.

"Schön, dann wäre das ja geklärt."

Ray klang fröhlich.

"Ja, lasst uns nach Hause gehen!"

"Darf ich mitkommen?"

"Klar, Tal!"

"Danke Leute."

Sie gingen nach Hause.

Dort berichteten sie Max und Tyson von dem Geschehen.

Tala zog bei den Bladebreakers ein und wurde ein Teammitglied von ihnen.

-----The End-----

Das war's!

Aus! Schluss! Ende!

Okay, vielleicht schreibe ich noch eine Fortsetzung, aber nur wenn ihr es wünscht.

Und es wird etwas dauern, da ich noch "Die mächtigen Sechs" zu Ende schreiben muss!

Kai: Schönes Ende!

Ray: Ja, hoffe, dass es gewünscht wird, dass du einen dritten Teil schreiben sollst!

Kai: Ich auch!

Ich: Ja!

Bye bye